

はるその★常北高校

クラスマッチ

5月28日、さわやかな青空の下、クラスマッチを開催しました。10人11脚、ミニサッカー、ソフトバレー、大縄跳び、リレーの5種目をクラス対抗で競い、3年1組がみごと総合優勝しました。



メディア講演会



5月15日、茨城メディア教育指導員の長谷川裕之先生をお招きして生徒・保護者を対象に「メディア講演会」を開催しました。携帯電話を巡るトラブルなど、インターネットを利用するうえで知っておかなければならない身近な問題に親子で耳を傾けました。この日は、このほか授業参観・PTA総会が開催されました。

性教育講話



5月27日、1年生を対象に「性教育講話」を開催しました。いはらき思春期保健協会カウンセラーの井川三千子先生他2名を講師に迎え、「未来の自己イメージについて考える」をテーマとした講演を聴きました。

ボクシング関東大会



6月5～7日に東町運動公園体育館(水戸市)にて開催された関東高校ボクシング大会に、3年生の原凌君(常北中出身)と2年生の菊池章吾君(常北中出身)が出場しました。残念ながらふたりとも初戦敗退となりましたが、健闘し好試合を展開しました。

お知らせ

★県教育委員会から高校再編計画が発表されました。常北高校は平成25年度より水戸桜ノ牧高校の分校(1学級)になります。

7月27日(火)・28日(水)

オープンスクールを開催します!

★模擬授業と盛りだくさんの体験講座! 中学3年生対象です。皆さんの来校を楽しみにしています。保護者の方々もぜひ一緒にご参加ください!

問合せ 常北高校 (城里町春園1634) ☎029-288-2028 [HP] <http://www.johoku-h.ed.jp/>